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São Roque, 25 de abril  de 2025. 

 

 

Assunto: Informações relacionadas ao consumo de água de cada uma das escolas e creches 

municipais de São Roque, no ano de 2024. 

Ref.: Requerimento Nº 4/2025 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente,  

 
 
Venho, por meio deste, encaminhar a Vossa Excelência, ao Vereador autor do 

Requerimento, Júlio Antônio Mariano (Júlio Mariano), bem como aos nobres Vereadores desta Casa 

de Leis, resposta ao Requerimento nº 4/2025, que segue: 

 

1. Relatório detalhado do consumo de água de cada unidade escolar e de educação 

infantil da rede municipal, referente a quatro meses do ano de 2024, sendo um 

desses meses correspondentes ao período de férias escolares;  

Resposta: Não havia nenhum tipo de controle de gastos com água pelas escolas, por 

isso, não conseguimos enviar um relatório detalhado. 

 

2. Informações sobre eventuais reparos realizados nas unidades que apresentaram 

consumo elevado de água; 

Resposta: Temos conhecimento de que a equipe de manutenção sempre foi acionada 

para reparos em vazamentos vários nas escolas. Os gestores sempre foram atendidos 

quando precisaram, mesmo tendo uma equipe reduzida, conseguiram atender as 

demandas. 

 

3. Medidas adotadas pela administração municipal para controle e redução do 

desperdício de água nas unidades escolares. 

Resposta: Providências estão sendo tomadas: 
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A. O Departamento de Educação e Cultura criou uma planilha de controle que foi 

enviada a todas as escolas para que seja preenchida diariamente no Google Drive, logo, 

teremos controle diário do consumo de todas as 49 escolas do município em tempo 

hábil para evitar qualquer tipo de gasto desnecessário e fazer uso consciente da água. 

B. A equipe de manutenção foi aumentada e isso vai gerar uma velocidade nos 

atendimentos das demandas, inclusive no que diz respeito a vazamentos e outros 

serviços nas escolas. 

C. Aumentamos os valores do DDE (Dinheiro Direto na Escola) o que possibilitará aos 

gestores realizarem pequenas manutenções com troca de uma torneira, por exemplo, 

facilitando o dia-a-dia dos serviços escolares. 

D. Foram mapeadas caixas de água de aço que estão com problemas pelos anos de uso 

e há orçamento previsto para recuperá-las o que também colaborará para a economia 

de água e sempre consumo consciente. 

 

Por este Ofício, a fim de esclarecer os Vereadores e trazer transparência quanto ao 

consumo de água nas unidades escolares, renovo meus votos de elevada estima e distinta 

consideração, com o objetivo de fazer valer uma relação harmônica entre Executivo e Legislativo. 

Atenciosamente, 

 

MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE ARAÚJO 

Prefeito da Estância Turística de São Roque 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

JÚLIO ANTÔNIO MARIANO 

DD. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque 

 


